

Patrick Schomber ist »König«

Adler fiel in Rüddingshausen nach dem 537. Schuss

Rabenau (nac). Patrick Schomber ist die neue Schützenmajestät in Rüddingshausen. Am Sonntag fand das alljährliche Königsschießen des KKSv auf dem Schießstand am »Läushübel« in Rüddingshausen statt. Traditionell starteten die Schützen mit einem Frühstück beim letztjährigen Schützenkönig, Rainer Schwender. Gut gestärkt konnte es dann losgehen. Insgesamt 28 Schützen zeigten Ehrgeiz und Kampfgeist und trotzten den niedrigen Temperaturen am Sonntag. Nach 130 Schuss wurde Heinz Faulstich Erster Ritter. Zweiter Ritter wur-

de nach 138 Schüssen Peter Heintze. Den Titel des Prinzen sicherte sich mit dem 238. Schuss Werner Faulstich.

Um 17.15 Uhr fiel dann mit dem 537. Schuss der Adler. Patrick Schomber brachte den Holzvogel zu Fall und wurde so zum Schützenkönig 2011.

In geselliger Runde wurde anschließend noch im Schützenhaus gefeiert. Am kommenden Sonntag veranstaltet der KKSv sein Oktoberfest. Der Kreisschützenball 2011 findet am 5. November in der Sport- und Kulturhalle in Rüddingshausen statt.



Königsschießen in Rüddingshausen: (von links) Vorsitzender Berthold Schepp, Heinz Faulstich, Peter Heintze, Patrick Schomber und Werner Faulstich.
(Foto: nac)